
O Ministro dos Transportes, Renan Filho, assinou 
nesta segunda-feira, 3, na Associação Comercial de 
Chapecó (ACIC), a ordem de serviço para as obras 
na BR-282, com um investimento de cerca de R$ 200 
milhões. O ministro anunciou também a contração do 
projeto para a duplicação da BR-282, de Lages até 
São Miguel do Oeste.

Durante a passagem do ministro pelo Estado, 
a Federação das Associações Empresariais de 
Santa Catarina (Facisc) fez um apelo por uma série 
de demandas que têm por objetivo melhorar a 
infraestrutura viária, como a construção da Ponte 
sobre o Rio Uruguai entre Itapiranga/SC e Barra do 

Guarita/RS, duplicação da Br-282, revitalização da 
BR-153 e conclusão das obras nas Rodovias BR-470, 
BR- 163, BR-280, BR-285 e BR-158.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Nos três primeiros dias de junho, e três últimos de 
Carmen como Secretária de Saúde, o governador 

Jorginho Mello (PL) vem realizando uma verdadeira 
força tarefa para entregar o máximo de ações possíveis 
da pasta. Seria o fechamento com “chave de ouro” de 
Zanotto, que voltará à Câmara dos Deputados para poder 
concorrer à prefeitura de Lages.

No último sábado, 1, o Governo do Estado autorizou um 
repasse de recursos para o novo Hospital Municipal de 
Itapema no valor de R$ 3 milhões para a climatização 
da unidade. O Governo já havia liberado um repasse no 
mesmo valor no mês passado, totalizando assim mais 
de R$ 6 milhões. A dupla Jorginho e Carmen também 
estiveram na cerimônia de inauguração do primeiro 
hospital municipal de Florianópolis, o Multihospital. 

Já no domingo, 2, ele anunciou o repasse de R$ 8,3 
milhões para a expansão da oncologia no Hospital 
Universitário Santa Terezinha (HUST), em Joaçaba. O 
projeto inclui a construção de uma nova edificação 

de quatro andares, totalizando uma área de 2.419 
metros quadrados, que abrigará o serviço de oncologia 
ambulatorial. 

Sempre acompanhado da secretária, Jorginho 
inaugurou nesta segunda-feira, 3, a nova emergência do 
Hospital e Maternidade Tereza Ramos, em Lages e assinou 
o convênio para a construção do primeiro hospital 100% 
SUS de Palhoça, projeto que envolve um investimento de 
R$ 120 milhões, dos quais R$ 100 milhões são do Governo 
do Estado e R$ 20 milhões em contrapartida do município.

Melhor campanha, Carmen Zanotto não poderia ter 
feito com tantas ações saindo do papel “às vésperas” 
das eleições. E esta corrida contra o tempo fez com 
que Jorginho deixasse para o presidente da Alesc, 
deputado Mauro de Nadal (MDB) e outras lideranças 
políticas a tarefa de ciceronear o Ministro de Estado 
dos Transportes, Renan Filho, que esteve nesta segunda, 
3, em Chapecó, para assinar a ordem de serviço para 
revitalização das BR-158 e BR-282. 

Pacotaço da saúde na saída de Carmen Zanotto

Recuperação da 282

Novas UBS
O Novo PAC Saúde irá investir R$ 49,4 milhões para a 

construção de novas Unidades Básicas de Saúde (UBSs) 
em 18 municípios catarinenses. Cada UBS receberá um 
valor entre R$ 1,8 milhão e R$ 6,6 milhões, que devem 
ser repassados pelo Ministério diretamente ao fundo de 
saúde de cada município. 

O Estado já havia recebido no mês passado R$ 50,3 
milhões para construção de 23 UBSs, para expansão 
das equipes de Saúde da Família (eSF), de Saúde Bucal 
(eSB), das equipes Multiprofissionais (eMulti) e dos 
Agentes Comunitários de Saúde (ACS).

Santa Catarina Canta
O governador de Santa Catarina, Jorginho Mello (PL), 

lança nesta terça-feira o maior concurso de música 
popular já realizado no Estado, o festival sertanejo 
Santa Catarina Canta. 

O projeto leva para todas as regiões de SC o primeiro 
festival catarinense da música sertaneja da história, 
que será executado de junho a novembro deste ano. 
Serão duas categorias diferentes: Infantil, de 8 a 15 
anos, e Adulto, para maiores de 16 anos. O propósito 
é revelar grandes talentos catarinenses do gênero 
musical mais ouvido no Brasil.

Mais deputados para SC
O Projeto de Lei Complementar que prevê uma redistribuição das cadeiras no parlamento, e poderá beneficiar 

Santa Catarina com mais quatro vagas na Câmara Federal, deve entrar na pauta de discussões da Comissão de 
Constituição e Justiça (CCJ) nos próximos dias. A proposta é de autoria do deputado Rafael Pezenti (MDB/SC).

Pezenti defende a correção do número de representantes por Estado automaticamente no ano anterior a cada 
eleição, a partir de 2027, observando os dados do último censo do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE), conforme previsto na Lei Complementar 78, de 30 de dezembro de 1993.

A mudança, apesar de significativa, não representaria mais despesas, tendo em vista que o número total de 
deputados – 513 – ficaria o mesmo. Haveria apenas uma redistribuição dos parlamentares.

Foto: Governo Federal/Reprodução
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a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Suspensão
O senador Jorge Seif (PL-SC) apresentou um projeto de lei para suspender, por até seis meses, os pagamentos 

das operações de crédito junto ao Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES) contratadas 
por municípios que tenham declarado estado de calamidade ou situação de emergência. Segundo o projeto, serão 
considerados os municípios atingidos por enchentes ocorridas a partir do ano de 2024 e a operação de crédito 
deverá ter sido contratada em período anterior ao da ocorrência da enchente. Ao prazo original de pagamento 
da operação, será acrescido o número de meses que durar a suspensão dos pagamentos, mantidas as demais 
condições da operação de crédito.


